

SOCIÉTÉ

societe.union@sonapresse.com

Conseil d'administration : le Cnou passe en revue ses activités

Prissilia M. MOUITY
Libreville/Gabon

Le conseil d'administration du Centre national des œuvres universitaire (Cnou) s'est tenu mercredi dernier à l'Université Omar-Bongo (UOB). À l'ordre du jour de cette rencontre que présidait Patrick Mouguiama-Daouda, ministre de l'Enseignement supérieur, par ailleurs président du Conseil d'administration du Cnou : la validation du procès-verbal du Conseil d'administration précédent, le passage en revue des activités du Cnou, la lecture du rapport financier de 2021, le plan d'action budgétaire de 2023, etc.

Ces différents points ont d'abord été passés au peigne fin par l'assemblée avant que les membres ne statuent sur des projets jugés prioritaires. Ainsi, à la lecture du rapport d'activité de l'année en cours, Patrick Mouguiama-

Daouda et son équipe se sont, entre autres, appesantis sur la question de la restauration et des résidences universitaires. " Il y a urgence de rouvrir les restaurants universitaires d'ici octobre 2022. Mais avant, il faudra identifier les besoins et régler les conflits antérieurs et les manquements qui entravent leur bon fonctionnement ", a déclaré le président du Conseil d'administration du Cnou. S'agissant des questions financières, la subvention allouée au Cnou pour le compte de l'année 2021 serait de plus d'un milliard de francs CFA. Cet aspect a moins été abordé du fait de l'absence d'un commissaire aux comptes. Un couac excusable, le Cnou étant seulement à son 2^e Conseil d'administration. " Les chiffres présentés n'étant pas certifiés par un commissaire aux comptes, les conseillers n'ont pas pu les valider. Nous comptons certifier ces chiffres au cours de nos prochaines ren-



Photo : Prissilia Moussavou Mouity

Les membres du conseil d'administration du Cnou.

contres ", a indiqué Jean-Noël Ella, directeur général du Cnou. Outre les points évoqués, le Conseil d'administration du

Cnou a émis un grand nombre de perspectives à l'instar de la relance de la convention avec l'Agence gabonaise de sécurité

alimentaire (Agasa) et l'opération de l'externalisation du logement étudiant à Libreville, Owendo, Akanda, Ntoundou, etc.

Le clin d'œil de *lybek*



Droit des enfants : Gwen Madiba Moubouyi s'allie à l'Unicef-Gabon

Prissilia M. MOUITY
Libreville

Gwen Madiba Moubouyi, une célébrité d'origine gabonaise résidant au Canada, séjourne depuis plusieurs jours à Libreville.

Un séjour qui s'inscrit dans le cadre de ses activités caritatives. En plus de sa casquette d'animatrice et de designer, notre compatriote est à la tête des " Fondations Equal Chance et Global Black Coalition ", une organisation qui œuvre pour les personnes vulnérables. Dans cette perspective, elle a souhaité s'allier au Fonds des Nations unies pour l'enfance (Unicef) Gabon et mener son combat en faveur des enfants défavorisés du Gabon.

Face aux médias locaux la célèbre designer a partagé lors d'un déjeuner de presse tenu récemment



Photo : Prissilia Moussavou Mouity

Gwen Madiba Moubouyi compte s'allier à l'Unicef pour la cause des enfants du Gabon.

à Libreville, ses projets pour les enfants en difficulté.

" J'ai visité le centre de Sainte-Marie et le centre pour les enfants en difficulté d'Akanda. Je me suis dit que je dois utiliser mes ressources pour la cause des enfants du Gabon. Je le fais pour

les enfants d'ailleurs, du Canada et même d'Ukraine. En tant que Gabonaise, c'est une responsabilité que je tiens à cœur. J'ai avec moi des dons et en dehors des dons, je me propose aussi d'être leur mentor ", a souligné Gwen Madiba Moubouyi.